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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3  

 DATA: 26.04.2018 

 

 

Il giorno 26.04.2018 alle ore 21.00 è stata convocata la Commissione in oggetto presso la sala della 

Giunta Comunale per la discussione degli argomenti in discussione al prossimo consiglio comunale 

Intervengono i consiglieri, TRASSINELLI, TELESCHI ed  il Presidente SCADUTO .Sono assenti, 

in qualita’ di membri della commissione, i consiglieri DE NISI, TURINI, BOLDRINI. Partecipa 

alla commissione il consigliere DE MONTE 

Gli argomento  previsti per la discussione sono i seguenti: 

1) PIANO COMUNALE PER LA DISCIPLINA DEGLI IMPIANTI DI 

RADIOCOMUNICAZIONE-REVISIONE ED AGGIORNAMENTO DELLA VIGENTE 

PIANIFICAZIONE PER L’ANNO 2018 

2) AFFIDAMENTO ALL’AZIENDA SPECIALE SERVIZI  LOCALI DELL’ATTIVITA’ DI 

SPORTELLO PER LE PRATICHE DEL SERVIZI IDRICO PER CONTO DI ACQUE 

SPA-ANNO 2018 

3) AZIENDA SPECIALE SERVIZI PUBBLICI LOCALI. APPROVAZIONE BILANCIO 

CONSUNTIVO 2016 

Il presidente SCADUTO esprime il suo disappunto per il fatto che non sono presenti alla 

commissione gli assessori di riferimento per la discussione degli argomenti sopraelencati; inoltre 

chiede che venga verificata  se sussista un obbligo di presenza dei consiglieri alla commissione e se 

l’eventuale non partecipazione debba in qualche modo essere giustificata. 

Per quanto  riguarda il punto n.1)  i partecipanti alla commissione decidono che non venga discusso 

in quanto non presenti alla commissione  ne’ l’assessore di riferimento ne’ il responsabile del 

procedimento.  

Inizia la discussione del punto n.2 all’ordine del giorno ed i partecipanti chiedono espressamente 

che l’Azienda fornisca a breve un report sull’attivita’ svolta per la gestione del servizio idrico per 

conto di Acque 
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Terminata la discussione del punto n.2, Il responsabile finanziario illustra ai presenti il consuntivo 

2016 dell’azienda speciale che sara’ portato in approvazione nella prossima seduta consiliare. Alla 

discussione interviene il presidente SCADUTO  smentendo quanto apparso su un giornale locale sul 

possibile trasferimento dei medici di base di Castelfranco di Sotto nella nuova sede della “casa della 

salute “, una volta terminata l’opera. 

Sul progetto della casa della salute che dovra’ essere realizzato dall’Azienda speciale con la 

compartecipazione dell’ASL,  interviene il consigliere Trassinelli esprimendo tutta la sua 

preoccupazione sulla realizzazione del progetto e sulla possibilita’ da parte dell’azienda speciale di 

poter contrarre un mutuo per finanziare l’opera.  

La commissione termina alle ore 23.30 


